

ZONE

Bhabinkamtibmas Desa Tapir Goes to School di SDN 1 Tapir Sosialisasi Kamtibmas di Lingkungan Sekolah

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.ZONE.CO.ID

Oct 18, 2024 - 12:45



Sumbawa Barat NTB - Memperkenalkan Polri kepada anak-anak usia dini, Bhabinkamtibmas Desa Tapir, Polsek Seteluk, Polres Sumbawa Barat melaksanakan kegiatan Police goes to School di SDN 1 Tapir, Kamis (18/10/2024).

Dalam kegiatan tersebut Bhabinkamtibmas Desa Tapir Aipda Ismail Afandi memberikan sosialisasi terkait tugas-tugas Kepolisian serta menyampaikan pesan-pesan kepada siswa/i Guru dan Staf SDN 1 Tapir tentang Kamtibmas di lingkungan sekolah.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Seteluk Iptu Siswoyo SH., mengatakan kegiatan Goes to School tersebut merupakan salah satu upaya memperkenalkan kepada anak-anak pelajar SD tentang tugas-tugas Kepolisian yang harus dilakukan oleh Polisi.

“Memperkenalkan tugas-tugas polri sejak dini harus dilakukan untuk memberikan pemahaman kepada para siswa sehingga sejak dini mereka faham dengan tugas-tugas utama seorang Polisi dalam menjaga Harkamtibmas di suatu wilayah,”ucapnya.

Selain itu beberapa permasalahan yang masih sering dilakukan di lingkungan sekolah adalah Bullyiing ataupun kenakalan remaja juga dipaparkan dalam kegiatan tersebut termasuk tentang pentingnya Kedisiplinan dalam membentuk Karakter di masa depan.

“Personil kita mengingatkan kepada pelajar SD tersebut agar mencegah dan menghindari Bullying terhadap sesama pelajar mengingat dampak buruk yang dialami atas perbuatan tersebut,”kata Kapolsek.

Demikian pula terhadap kenakalan remaja yang masih sering terjadi seperti Sopan santun terhadap Guru, dan orang yang lebih tua pada umumnya. Meski himbauan tersebut sering disampaikan oleh para guru disekolah akan tetapi perlu penegasan kembali dilakukan oleh Personil agar para murid semakin jelas mengetahui dan memahami betapa pentingnya tingkah laku sopan kepada orang lain.

Ia berharap anak-anak pelajar di sekolah tersebut memahami bagaimana tugas Kepolisian dalam menjaga Keamanan dan ketertiban untuk masyarakat, kemudian mengerti segala bentuk tindakan salah yang tidak boleh dilakukan seperti halnya Bullying serta selalu memelihara dan menjaga sikap santun terutama kepada orang yang lebih tua darinya seperti Orang tua, guru yang harus selalu dihargai dan dihormati. (Adb)